

Projet école Les Mérigots Maternelles Isle d'Espagnac :

Présentation du projet :

« Nous interviendrons dans les trois classes de l'école des Mérigots sur deux matinées par semaine.

L'idée est d'utiliser le couloir de l'école comme support graphique tout en portant une réflexion sur le geste et la forme en écho avec l'espace donné.

Afin d'approfondir le questionnement sur la perception de l'espace, il est proposé une installation de cadres dans l'espace extérieur autour de l'école permettant de visionner des cadrages choisis et d'expérimenter avec différents points de vue.

Pour la fabrication des cadres il est prévu d'utiliser des objets inhabituels pour peindre, voire mettre en valeur des éléments graphiques liés à la végétation environnante. »

A partir de techniques différentes à chaque séance, nous aborderons les notions :

De distances

De flous

De loin, de prêt

De couleur

De transparences, d'opacité

Les supports de réalisations seront multipliés et caractérisés par le graphisme, le gestuel, et la trace.

Le couloir commun à ces trois classes, lieu de passage, pourrait être investi par les productions modulables au fur et à mesure des séances.

Les objectifs de cette animation :

Voir, regarder à travers, changer de points de vue.

Il s'agit de donner aux enfants la possibilité de regarder autrement, de construire des modules, des éléments d'installation pour faire évoluer leur façon de regarder.

L'idée du cadre ou d'écran permettra de se concentrer sur la vision qui en est donnée.

Réalisation école Les Mérigots Maternelles - Isle d'Espagnac

